



Larix kaempferi



Hauteur	25 - 30 m, croissance rapide
Largeur	15-20m
Couronne	conique étalée, Couronne aérée et ouverte, grillig groeiend
Écorce et branches	rouges à grises, écorce épaisse et écailleuse qui s'exfolie
Feuilles	feuillaison précoce
Couleur d'automne	Jaune
Fleurs	discrètes, ovoïdes, ? 1 - 1,5 cm brun rouge, ? 0,5 - 1 cm jaunâtre, en avril
Fruits	cône ovale à sphérique, 2 - 3 cm, brun jaune.
Épines	Aucun
Toxicité	non toxique (habituellement)
Type de sol	tous, sauf les sols acides
Pavage	Ne supporte pas de revêtement
Rusticité	5a (-28,8 à -26,1 °C)
Rusticité	5a (-28,8 à -26,1 °C)
Autre résistances	supporte le gel (Rusticité 1 à 6), très bonne
Application	zones côtières, zones industrielles
Form	arbre en simple tige/tronc, baliveau, arbre multi-tronc, conifère en simple tige, conifère solitaire
Provenance	Japon
Synonymes	Larix leptolepis

Un conifère au feuillage caduc, qui développe une couronne conique, pointue, étalée et très ouverte ; le branchage s'étale à l'horizontale. Souvent, les branches inférieures sont légèrement retombantes. La largeur est de 1 -15 m environ. La croissance des jeunes spécimens est très rapide et se ralentit par la suite. L'écorce est rouge à brun gris, épaisse et écailleuse ; elle s'exfolie en petites bandes. La plupart du temps, les rameaux sont brun rouge et légèrement pubescents, parfois pruneux. Les chatons naissent sur les courtes pousses et les aiguilles, douces, sont fasciculées par 4 à 5. Leurs deux faces sont de couleur glauque à vert foncé et virent au jaune d'or, tard dans l'automne. Malgré son origine japonaise, cette espèce est plus utilisée en Europe que le mélèze européen Larix. L'arbre est aussi utilisé pour des aménagements paysagers et convient parfaitement pour constituer des haies.